

21

EDISI 2.644

MINGGU PAHING

29 NOVEMBER 2015

HARGA ECERAN RP3.000

# Harisan Jooja

Berbudaya. Membangun Kemandirian

## ▶ ANGIN KENCANG

### Ratusan Pohon Tumbang Timpa Rumah dan Halangi Jalan

Bhekti Suryani  
bhekti@harianjooja.com

**BANTUL**— Angin kencang disertai hujan deras menerjang sejumlah desa di Kecamatan Kasihan, Bantul, Sabtu (28/11) sore. Lebih dari lima rumah rusak, ratusan pohon tumbang dan satu orang terluka.

Bencana yang terjadi sekitar pukul 14.00 WIB itu melanda Desa Tamantirto, Bangunjiwo dan Tirtomimolo Kecamatan Kasihan. Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Bantul hingga Sabtu sore mencatat ada sekitar delapan lokasi yang diterjang angin kencang



#### ANGIN KENCANG DI DIY

Waktu	Daerah	Dampak
Sabtu (28/11)	Bantul	Angin kencang terjadi di Bantul, ratusan pohon tumbang, beberapa rumah rusak dan satu terluka.
Jumat (13/11)	Wilayah Desa Belfloro, Gunungkidul	Hujan deras yang disertai angin kencang melanda wilayah Desa Belfloro, Gunungkidul mengakibatkan sejumlah pohon tumbang dan menimpa rumah warga.
Kamis (12/10)	Angin Kencana	Angin kencang melanda wilayah Piyungan Bantul mengakibatkan sejumlah pohon dan merusak bangunan.
Sabtu (7/11)	Bantul	Angin kencang melanda Bantul, ratusan pohon tumbang dan merusak bangunan.
Kamis (29/11)	Angin Kencana	Angin kencang melanda Bantul, ratusan pohon tumbang dan merusak bangunan.
Senin (27/11)	Angin Kencana	Angin kencang melanda Bantul, ratusan pohon tumbang dan merusak bangunan.

Sumber: diolah dari berbagai sumber

#### Ratusan Pohon...

Sedangkan fasilitas seperti meja kursi yang berada di lobi kampus berserakan tertiput angin. "Saat angin reda saya langsung ke kampus melihat situasi, kursi-kursi sudah berserakan, ada yang mengangkit barang-barang dari kantin yang tertimpa pohon," kata dia.

Petugas keamanan kampus, Sukadi mengatakan kejadian berawal dari hujan deras dan juga angin. Kejadian sekitar pukul 13.45 WIB. Saat itu aktivitas perkuliahan sedang berlangsung. Bahkan juga sedang ada pengajian karyawan.

dengan kondisi parah berada di sekitar kawasan Kampus Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) di Desa Tamantirto.

Warga Dusun Ngebel, Tamantirto, Kasihan yang juga mahasiswa UMY Ayu Mulia menceritakan, angin kencang tiba-tiba datang dan merobohkan

pohon serta bangunan. "Kejadiannya berlangsung hampir satu jam," ungkap Ayu Mulia, Sabtu sore. Di Kampus UMY, atap gedung

rektorat rusak, satu buah kantin hancur tertimpa pohon. • Lebih Lengkap Halaman 9

kampus UMY, Sabtu (28/11). Setidaknya terdapat tiga buah tiang listrik yang roboh. Dan puluhan pohon tumbang dan berserakan. Atap kantin yang tertimpa pohon jebol dan berserakan di kampus tersebut.

Kepala Seksi Kedarifatan dan Logistik BPBD Bantul Anton Viktori mengatakan, hingga Sabtu malam lebih dari 100 pohon tumbang akibat bencana terpaan selama musim hujan tahun ini. Sebagian pohon tumbang menimpa rumah dan menghalangi sejumlah ruas jalan. "Kalau ratusan pohon yang tumbang ada, tapi untuk yang

kejadian hingga Sabtu malam. BPBD sejauh ini mencatat terdapat lima bangunan rumah yang rusak termasuk salah satu balai dusun. Kerusakan bervariasi dari mulai rusak ringan seperti atap rumah yang beterbangan hingga sebagian bangunan rumah yang ambruk. "Kalau ambruk total tidak ada," papar dia.

Angin kencang juga memumbangkan tiang listrik. Beruntung tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini. Petugas sementara hanya mencatat satu orang terluka. Korban diketahui bernama Poniyem menjadi korban lantaran

PKU Muhammadiyah Gamping karena mengalami patah lengan. Hingga Sabtu malam, evakuasi pohon tumbang yang menimpa bangunan belum selesai. Petugas terpaksa menghentikan kegiatan evakuasi karena kondisi malam hari menyulitkan proses penanganan bencana. Petugas BPBD telah membangun posko di lokasi kejadian.

Ditambahkannya, BPBD akan memberi bantuan berupa material bahan bangunan bagi korban rumah rusak. "Kami juga mengupayakan bantuan logistik dan tempat untuk dua rumah